

El Hospital 12 de Octubre, premio TOP 20 a la mejor Gestión Hospitalaria Global

El Hospital 12 de Octubre ha recibido el Premio TOP 20 a la mejor Gestión Hospitalaria Global en la categoría de grandes hospitales de referencia regional y nacional, por los resultados en calidad asistencial, funcionamiento y eficiencia. Es la segunda vez en cuatro años que el 12 de Octubre consigue este prestigioso galardón

Más información



El 12 de Octubre, Premio Barea por su trabajo con los centros socio-sanitarios

El Hospital 12 de Octubre ha sido galardonado por el trabajo realizado con los centros socio-sanitarios durante la pandemia por la COVID-19 en la 19ª convocatoria de los Premios Profesor Barea 2021. El premio, resultado de la convocatoria realizada anualmente por la Fundación Signo para distinguir proyectos novedosos que mejoran la gestión y la evaluación en salud, ha sido entregado en el Congreso de los Diputados.

Más información



El Hospital 12 de Octubre, Centro Europeo para la formación de profesionales en Ginecología Oncológica

La Unidad Multidisciplinar de Tumores Ginecológicos del Hospital 12 de Octubre ha sido acreditada como Centro Europeo para la Formación en Ginecología Oncológica por la Sociedad Europea de la especialidad (*European Society of Gynaecological Oncology - ESGO*), lo que la convierte en una de las ocho unidades de España en recibir este reconocimiento.

Más información



El Hospital 12 de Octubre acredita su Unidad Multidisciplinar de Insuficiencia Cardíaca

La Unidad Multidisciplinar de Insuficiencia Cardíaca del Hospital 12 de Octubre ha sido acreditada por la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) por contar con una única estructura que engloba el diagnóstico, tratamiento y seguimiento clínico de esta patología y que coordina las actuaciones de los profesionales implicados en el cuidado del paciente para mejorar su pronóstico y calidad de vida.

Más información



El Hospital 12 de Octubre organiza la exposición 'Ciencia con nombre de mujer'

El 12 de Octubre y la compañía *Novartis* presentan de forma conjunta 'Ciencia con nombre de mujer. Homenaje a Margarita Salas', una exposición que comparte la vida y obra de ocho científicas ganadoras del Premio Nobel, con una sección especial protagonizada por la reconocida investigadora española Margarita Salas.

Más información



El Hospital recicla el contraste yodado utilizado en pruebas de imagen radiológicas



El Hospital 12 de Octubre es el primero y uno de los primeros del país que colabora en un proyecto de reciclado de yodo, componente fundamental de los medios de contraste que son utilizados en muchas pruebas de imagen. Esta iniciativa, liderada por el Servicio de Radiodiagnóstico de este Hospital en colaboración con GE Healthcare, contribuye a prevenir el desperdicio de este componente y favorecer la economía circular.

Más información



El Hospital 12 de Octubre implementa medidas para mejorar la atención sociosanitaria

El Hospital 12 de Octubre y la compañía *Amavir*, dedicada a la atención de las personas mayores y dependientes, han suscrito un acuerdo de colaboración para incrementar la coordinación sociosanitaria entre ambas entidades, con el objetivo de mejorar la atención que se presta a los residentes. Concretamente, se ha habilitado una novedosa plataforma tecnológica para que estos centros visualicen de forma directa la historia clínica electrónica de los pacientes de forma ágil, rápida y segura.

Más información



El 12 de Octubre opera a bebés menores de dos meses con problemas renales por laparoscopia en 3D

La Sección de Urología Infantil del Servicio de Cirugía Pediátrica del Hospital 12 de Octubre opera con éxito a bebés menores de dos meses de edad con problemas renales mediante laparoscopia en 3D, para corregir el estrechamiento –estenosis– de la unión entre el uréter y el riñón. La técnica, conocida como pieloplastia en 3D, se emplea en niños de tan corta edad porque incorpora un visor óptico de cinco milímetros, mucho más pequeño que los utilizados en laparoscopias convencionales.

Más información



El Hospital 12 de Octubre desarrolla un modelo integral de cuidados del bebé prematuro y su familia

El Hospital 12 de Octubre ha puesto en marcha un modelo integral de cuidados del recién nacido prematuro y su familia, único en España y uno de los primeros de Europa. El Servicio de Neonatología, dispone de habitaciones familiares individuales para el ingreso de bebés en situación crítica, incluso en el caso de gemelos o mellizos, dotados con cama para que los padres puedan estar junto a ellos.

Más información



El 12 de Octubre moviliza de forma precoz a niños ingresados en su UCI Pediátrica

La Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos (UCIP) del Hospital 12 de Octubre ha puesto en marcha el proyecto MUEVE12, gracias al apoyo de la Fundación SEUR, un modelo de movilización precoz con el que pretende prevenir las complicaciones que pueden aparecer en los niños en situación crítica tras la estancia en este tipo de unidades.

Más información



El Hospital 12 de Octubre acerca el mundo de la investigación a los colegios mediante monólogos

El Hospital 12 de Octubre y Novartis lanzan de forma conjunta el programa *'Reimagina la Ciencia': ensayos clínicos, investigación y medicamentos*, una acción formativa con la que acerca el ámbito científico a más de 600 estudiantes de secundaria de entre 12 y 17 años, mediante representaciones artísticas en forma de monólogos.

Más información



Una embarazada supera la Covid-19 conectada a un pulmón artificial en el Hospital 12 de Octubre

El Servicio de Medicina Intensiva del 12 de Octubre ha utilizado con éxito un pulmón artificial -ECMO- para la recuperación de una mujer de 30 años embarazada de 26 semanas que en el momento del ingreso presentaba neumonía bilateral por infección por SARS-CoV-2. El uso de esta técnica, junto a la supervisión de la evolución fetal por los especialistas de Obstetricia y Ginecología, y Neonatología, ha hecho posible que la paciente completara con normalidad el periodo de gestación y diera a luz y sin complicaciones.

Más información



El Hospital 12 de Octubre muestra la eficacia de la vacuna Pfizer frente a la COVID-19 en niños

La Unidad Pediátrica de Investigación y Ensayos Clínicos -UPIC- del Instituto de Investigación del Hospital 12 de Octubre i+12 ha participado en un estudio internacional que demuestra la eficacia de la vacuna Pfizer contra la COVID-19 en niños de entre 5 y 12 años, ya que previene en más de un 90 por ciento la posibilidad de contraer la infección por SARS-CoV-2 frente al grupo de los no vacunados con la misma franja de edad.

Más información



El Hospital estudia técnicas de entrenamiento deportivo con oxígeno en insuficiencia cardiaca

El Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital 12 de Octubre, en colaboración con la compañía biotecnológica *iAltitude*, ha iniciado un estudio para averiguar si las técnicas de entrenamiento aplicadas a deportistas de élite para mejorar el transporte de oxígeno y conseguir un mejor rendimiento son seguras y eficaces en el tratamiento de la insuficiencia cardiaca -IC-. Estas técnicas, conocidas como hipoxias-hiperoxias intermitentes, consisten en inducir al organismo de forma secuencial a un estado de deficiencia de oxígeno y a continuación a una situación de exceso, mediante equipamiento tecnológico de vanguardia.

Más información



Hematología del 12 de Octubre identifica un factor clave en la supervivencia en mieloma múltiple

El Servicio de Hematología y Hemoterapia del Hospital 12 de Octubre y el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), ha identificado y validado por primera vez la enfermedad mínima residual -cantidad de células tumorales que se detectan en el organismo después del tratamiento- como un factor pronóstico determinante en la supervivencia de pacientes con mieloma múltiple. Asimismo, ha comprobado que la toma de decisiones clínicas en base a este factor puede tener un impacto positivo en la evolución de la enfermedad.

Más información

